



Vierzig Jahre Theaterschule „mobilé“

Im September 1983 eröffnete Monika Schubert in Marktoberdorf ihre Theaterschule. Das „mobilé“ ist auch Kunstschule und Kleinkunsthöhne. Rund 8000 Kinder und Jugendliche wurden seither in diesem ganz besonderen Haus ausgebildet. Unter anderem wird hier Malen, Zeichnen und Tanzen unterrichtet. Auch unter Lucia Golda, die seit dem 1. August 2021 die Leitung des „mobilé“ übernommen hat, können hier Kinder und Jugendliche jeder Nationalität, Hautfarbe und Religion Bühnenerfahrung sammeln und Techniken für ein sicheres Auftreten in der Schule, im Beruf, im Leben lernen. Im Haus wird auch wertvolle Integrationsarbeit für Jung und Alt geleistet. Mit neunzig Sitzplätzen und einem anspruchsvollen Konzert- und Theaterprogramm, zählt das mehrfach ausgezeichnete „mobilé“ zu den bedeutendsten Bühnen in Schwaben. Zehn begeisterte Frauen und Männer bilden das „mobilé“-Team.

